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ゼミ活動報告 

「京セラドームに行ってきました」 

小松愛実  

 

 前回の阪神甲子園球場に引き続

き、実地調査第２弾として京セラド

ーム大阪に行ってきました。今回も

買い出しとしてドーム近くのイオ

ンに向かったのですが、甲子園近く

のイオンほどお惣菜のスペースも

活気もなかったのが少し残念でし

た。何はともあれ、ドームへ向かい

ます。一歩スタンドに足を踏み入れ

るとドーム内全体が見渡せ、やはり 

テンションがあがります。次に席

に着いてグラウンドを見渡すと、外野の芝の上にセブンイレブンのマークが！！一体どう

やって描いているのかが気になりました。そうこうしている内に試合は始まり、今回は我

らが日本ハムファイターズとの試合だ

ったわけですが、中田選手・大谷選手

といった私たちとあまり歳の変わらな

い方の姿を見て感慨にふける５期生で

した。試合は中盤まであまり大きな動

きもなく、先生もついに寝ころびなが

らの観戦とまるで家で観戦しているか

のようなまったり加減でした。後半で

は大事な場面で中田選手がきっちりと

決め興奮はピークに、無事日本ハムの 

勝利で試合は終わりました。全体的な感想

として、ドーム球場は雨天でも行えるとい

う大きなメリットがありますが、その分日

の光が入ってこず落ち着いた印象を受けま

した。球場によって雰囲気は全く異なると

いうことを実感し、札幌ドームに行くのが

ますます楽しみになりました。何より５期

生みんなで実地調査という名目で遊びに行

くのは楽しい！と実感した１日でした。 


